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皆さんこんにちは。いよいよ私の

年度が始まりますが、第 38 代目の

会長として、一年間よろしくお願い

いたします。 

今年度私たちには一年間しっかり

とクラブ運営を行なうと同時に、米山ガバナーをし

っかり支えていくという二つの使命があります。本

日ロータリーの友が配られましたが、私はガバナー

輩出クラブの一員の仕事として、ロータリーの友の

地区代表委員にも指名され、先週土曜日その説明会

に東京まで行って参りました。そこには勿論米山ガ

バナーも出席されており、私はもう一つ青少年奉仕

の地区副幹事の仕事も仰せつかっているのですが、

その関係の会に出席すると、そこにも米山ガバナー

はいつも出席されており、つくづくガバナーという

のは、すべての委員会活動に出席しなければならず、

それだけでも大変だという思いを強くしました。そ

の上年度が始まれば、全 54 クラブの訪問をこなさな

ければなりません。石黒隆夫幹事、石川一昭筆頭副 

幹事は交代で付き添われますが、米山ガバナーは交代が効かないわけでありまして、本当に体調管理が

大変だと思います。 

米山ガバナー年度が 1 年間無事に終えられるように、全員でしっかりと米山ガバナーを支えて行きま

しょう。 

 

 
 

・米山ガバナーより、｢地区大会記念チャリティーゴルフ大会のご案内｣ 

日時：10月 12日(木) 登録受付 6：00～ 

会場：湯田上カントリークラブ 

･障がい者支援施設いからしの里より、｢あやの前送付について｣ 

 

 

 

◆本日の行事：「今年度方針発表①」 

◆本 日 の 出 席：５２名中３７名 

◆先々回の出席率：５３名中４３名 81.13％ 

（前年同期 81.36％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/29 三条東 RC 石川友意 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友 7 月号 

・月信 7 月号（閲覧） 

・週報 No.1712.1713 

・会費納入のご案内 

会長挨拶： 森 宏 会長 

幹事報告：安藤 宰 幹事 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

例会日 ２０２３. ７. ４ №１７１４ 
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劉 自振(リュウ ジシン) 君 

 

 

米山記念奨学会 奨学金授与 
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森  宏 君 これから 1 年間、宜しくお願いいたします。 

安藤 宰 君 森 新年度の初回の例会です。幹事として 1年お世話になります。 

石黒 隆夫 君 森年度スタートおめでとうございます。米山年度もよろしくお願い致します。 

松山 浩仁 君 森丸の出港を祝して！ 

齋藤孝之輔 君 森会長、安藤幹事、福岡ＳＡＡの船出を祝って。 

田口実仁佳 君 森年度 例会！1年間よろしくお願いします！ 

大野 新吉 君 森年度ではロータリー財団委員、お金集めにご縁があります。 

今年度一年宜しくお願いします。 

星野 義男 君 財団に協力します。 

坂内 康男 君 ＢＯＸに協力。 

石丸 進 君 ＢＯＸに協力します。 

花井 知之 君 今日からロータリー財団委員長です。ご協力よろしくお願いいたします。 

   

   

   

森  宏 君 先週土曜日、ロータリーの友地区代表委員として東京に行って来ました。 

松山 浩仁 君 森年度の華々しいスタートを祝して！ 

石川 一昭 君 森年度を祝し乾杯!! 

渡辺 徹 君 協力します。 

第 1 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 5年 7月 4日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １６名（委任状 １名）/１６名   

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、斎藤良行、石黒隆夫、野崎喜嗣、石丸 進、外山裕一、長谷川哲昌、齋藤孝之輔  

協議事項 協議結果 

1. ｢会長幹事ＳＡＡ慰労会｣決算報告  承認 

2. 繰越金確定報告 一般会計、R財団・米山奨学・スマイルＢＯＸ 承認 

3. ガバナー公式訪問の件 日程：12月 5日(火) 会場：三条ロイヤルホテル 

形式：米山ガバナー公式訪問慰労会（夜例会） 

   小出ガバナー補佐より第 4分区内に案内 

小出ガバナー補佐の公式訪問事前訪問について 

日程：11月 21日(火) 

承認 

4. 社会奉仕事業の件 ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ名：三条市立大学への 4K液晶テレビ寄贈と産学の

結びつき 

地区補助金：2364.39 ﾄﾞﾙ(決定) 

寄贈時期：令和 5年中 

（大学見学移動例会も予定・日程は未定） 

承認 

5. 新会員候補の件 6名 承認 

6. 夜例会企画案 日程：8月 22日(火)18：30 会場：三条ロイヤルホテル 

｢8月だよ全員集合！」※会員増強月間として 

 

6. ｢三条あおぞら会｣会費納入のお願い 例年通り 1口(5,000円)協力 承認 

7. その他 ・創立 40周年実行委員長について 

第 40代 羽賀会長より推挙 

・第 41代会長の選任方法について 

41代会長の選任は通常であれば 2024-25年度に

立候補を募るところ、1年早めて 2023-24年度で

立候補を募り総会での審議とする。 

（クラブ戦略会議・前年度以前の理事会からの

継続審議議題） 

承認 

７月４日現在累計  １３，０００円 

ロータリー財団 BOX 

７月４日現在累計  １０，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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坂内 康男 君 ＢＯＸに協力。 

星野 義男 君 奨学会に協力します。 

羽賀 一真 君 森宏会長年度が素晴らしい 1 年となることを記念して！森先生は病院経営だけでも超

多忙な日々でしょうから、お医者様が自らお身体を壊さぬようくれぐれもご自愛ください。 

   

   

   

森  宏 君 日曜日、横浜球場でベイスターズ対ドラゴンズの試合を見て来ました。 

ベイスターズ勝ちました！ 

福岡 信行 君 今年一年よろしくお願いいたします。 

松山 浩仁 君 森年度の門出を祝って        

石川 友意 君 森新年度 船出に期待して!! 

今井 克義 君 森宏会長他これからの一年間楽しみながら御活躍下さい。 

米山 忠俊 君 新年度を向かえ、森会長さん、安藤幹事さん、福岡ＳＡＡさんお世話になります。 

宜しくお願いいたします。 

武田 恒夫 君 森会長、安藤幹事、福岡ＳＡＡ、一年間宜しくお願いします。 

石川 一昭 君 森年度の船出に感謝して。米山ガバナー年度が 7/1よりスタートしました。 

皆様ご協力宜しくお願い致します。 

石川 勝行 君 森会長、安藤幹事、及び福岡ＳＡＡ、新年度どうかよろしくお願い申し上げます。 

斎藤 良行 君 一年間よろしくお願いいたします。 

本間建雄美 君 森会長、安藤幹事、福岡ＳＡＡ、一年間宜しくお願い致します。 

坂内 康男 君 新年度 会長幹事ＳＡＡ、一年間よろしくお願いします。 

楽しい例会になるように期待します。 

落合 益夫 君 森会長、安藤幹事、福岡ＳＡＡ、よろしくお願いします。 

金子太一郎 君 森会長の輝かしいスタートを祝して！ 

渋谷 義徳 君 森年度のスタートです。ＢＯＸに協力します。 

外山 裕一 君 今日から新年度の始まりです。皆様よろしくお願いします。 

佐藤 義英 君 森丸の門出を祝して!! 

丸山 勝 君 ＢＯＸに協力。 

吉川 将人 君 大橋さん欠席の為、いきなりの代理です。今後とも宜しくお願い致します。 

本日は多数のＢＯＸ協力ありがとうございました。34口いただきました。 

 

 

 

森 宏 会長 

方針発表に先立ち、本日配付さ

れたロータリーの友にも RI 会長

ゴードン・マッキナリー氏の記事

が載っていますが、まずもう一度

RI会長の方針から紹介させていただきます。 

 

RI会長の言葉 

歯科医師で長年歯科診療所を経営していた RI

会長は、『世界に希望を生み出そう』と呼びかけて

います。弟さんがうつ病で苦しんだ末に自ら命を

絶つという辛い経験を通して、メンタルヘルスを

支援するためのプロジェクトを優先的に行うと述

べました。己の幸せを守る効果的な方法は、人に

親切にすること、一人ひとりが心の平安を築くこ

とで、世界に平和をもたらすことができる。ロー

タリーの本質は平和を築くこと、平和は夢見るも

のではなく、受動的なものでもない、粘り強く勇

敢に実践しなければならない、ロータリーの重点

分野で行う全ての活動が、平和を可能にする希望

を育む力を秘めている。オンラインの要素を入れ

たより多くのプログラムを奨励すると語っていま

す。 

 クラブのリーダーの尽力が重要で、素晴らしい

クラブ体験を提供すれば、より多くの会員を維持

することができ、より多くの入会候補者がロータ

リーに関心を持ってくれる。今まで以上に居心地

良くて、魅力的なクラブを築き上げましょう、と

クラブリーダーの尽力の重要性を強調されていま

す。 

 例会から奉仕活動まで、帰属意識を高めること、

誰もが自分らしくいられる、包摂的で居心地の良

７月４日現在累計  ３４，０００円 

ス マ イ ル B O X  

本日の行事：今年度方針発表① 
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い環境を作り続けること。これは企業や学校にも

言えることですが、「ロータリーには自分の居場所

がある」と思えるような場にする必要がある。 

 多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）に焦

点を当て、特に女性や女児が秘めている可能性を

解き放つのを助けることで、女性や女児のエンバ

ワメントを続ける。 

  

米山ガバナーの言葉 

『ロータリーの心で友情を深めよう』 

 上記 RI会長の言葉を引用し、楽しいクラブを作

って新しい会員を呼び込みましょうと呼びかけて

います。数値目標として新入会員 10%増を掲げら

れていますが、本日 6 名の新入会員候補の紹介が

あり、もし 6名の方全員が入会していただければ、

この目標は達成することが出来ます。そのうち女

性が 2名いらっしゃいますが、女性会員 20％以上

の目標にはなかなか到達しませんが、是非入会し

ていただきたいと思っています。また米山ガバナ

ーは、ロータリアンのモラルの低下についても語

られています。先日ある団体の報道された事件が

ありましたが、皆さんロータリアンとして自覚を

もって、行動しましょう。 

 

今年度の方針 

『Glocal に活動しよう』を掲げ、これまでも述べ

てきましたが、一人ひとりが自らの職業を通して、

地域から世界に発信していきましょう。 

1）赤字予算案と会員増強 

 先月安藤幹事と、今年度予算案について話し合

ったのですが、提示された予算案は大幅な赤字で、

40周年記念行事のために蓄えてきたお金に手を付

けざるを得ない、という禁じ手を使う内容でした。

どうすればお金を捻出出来るか頭をひねり、まず

経費削減策として夜例会の経費を減らす、参加費

を 2 千円から 3 千円に増やす、等で絞り出してみ

ましたが、それでも足りません。しかし年会費を

値上げすれば、只でさえライオンズクラブより高

い年会費で、それを理由に入会を渋られてしまう、

という声を聞き、年会費には手をつけない。とな

ると残る手は、新入会員を増やして、入会金と年

会費収入を増やす、という最終的結論に至りまし

た。そこで会員増強委員長の斎藤良行さんはじめ

役員幹事の皆様にもこの窮状をお伝えしたところ、

本日 6 名の推薦が上がってきました。本日理事会

で報告した予算案も、6名の新入会員を前提とした

数値になっています。 

2）骨の髄までロータリアンになれるか 

昨日風呂に入りながら、ふと頭に浮かびました。

ロータリー色というのがあるとしたら、私はどの

くらい染まっているのだろうかと。よく骨の髄ま

で、という言い方をしますが、まずロータリーク

ラブに入会した当初、右も左も分からず、全くロ

ータリー色に染まっていない状態ですが、半年、1

年と経つと、少しずつロータリークラブがどうい

う所か分かるようになり、ロータリー色が赤だと

したら、皮膚がほんのりピンクに色づく程度でし

ょうか。そして 1，2年経つともう少し分かってき

て、皮下組織から筋肉の浅い層が染まって来ます。

そして更に数年経つと、筋肉の深い層まで沁みて

きて、体全体がロータリー色に染まってきます。

しかしまだまだその本質は理解していない段階で、

更に数年から 10数年を要して、骨の皮質まで染ま

って来るでしょう。しかしそれでも、もっともっ

と奥深く知り尽くさなければ、骨の髄まで染まり

きったとは言えないでしょう。 

今日このクラブでその骨の髄まで、真っ赤に染

まりきった方は只ひとり、米山ガバナーだと思い

ます。私はせいぜい筋肉の浅い層かもしれません。

しかし先週土曜日ロータリーの友の地区代表委員

説明会に参加して説明を聞き、骨の髄まで真っ赤

に染まった米山ガバナーはじめ全国から集まった

大変元気なガバナーの皆様の姿を見て、新たにロ

ータリーを学び、少し深い筋層、あるいはその筋

が付着する骨の皮質まで赤い色が沁みてきた感覚

がありました。でもまだまだ骨皮質から骨髄まで

はしみ込んではいません。その域に達するには、

まだまだ何年もかかるでしょう。 

3）医学・医療の情報提供 

 職業柄、私が一番得意とするのは医学であり、

出来るだけ最新の医学知識、医療情報を、1年を通

じて会員の皆様に提供できればと思っています。

新型コロナに関しては、5 類になってからはじめ

て、昨日久々に病棟でクラスターが発生してしま

いました。まだまだ油断してはならず、ひとたび

感染者が出れば、従来同様に広がってしまいます。



-5- 
 

皆様も気をつけましょう。県央基幹病院を中心と

した、県央医療圏のことも、来週 7 病院長会議が

ありますが、最新情報をお届けしたいと思います。 
 

最後になりますが、皆さんロータリーライフを楽

しみ、新しい人たちがどんどん入ってくれるよう

な楽しいクラブ作りをしましょう。そして、米山

ガバナーを 1年間支えていきましょう。 

 

安藤 宰 幹事 

この度、森年度の幹事を仰せつか

りました安藤です。改めまして一

年間よろしくお願いします。繰り

返しになりますが、先月で入会し

てから、丸一年を迎えました２年生の「まだまだ

ヒヨッコ」でございます。どうぞ、よろしくお願い

します。 

 ５月に、三条市内４クラブの「会長幹事会」が行

われまして、その場で「新人の安藤です」と挨拶し

たところ、「まだ入ったばかりなのに、もう幹事で

すか？ガバナー年度ですよね？」と、とても驚か

れました。一番驚いているのは、わたくし自身で

ございます。私に何ができるか、一気に不安にな

りました。 

また私は、JCや、エコノミークラブ、商工会議

所青年部などに、在籍した経験は有りません。社

会奉仕の実績もありませんが、経験がない代わり

に北ロータリーでは、普段の例会では、なるべく

一番前の卓に座ったり、様々な行事の「IM」や、「地

区協議会」にも参加しました。「ゴルフ同好会」に

も、積極的に参加させていただき、北ロータリー

の雰囲気を肌で感じてきたつもりです。 

幹事として森会長を支える為、私に、まだ何が

できるかわかりませんが、壁にぶち当たった時に

は、SAAの福岡さんや、皆さま先輩方の胸を借りて、

なりふり構わず質問をさせていただきたいと思っ

ております。時にはメールや、電話をすることも

あると思います。少しでも森会長の支えになれれ

ば、「米山ガバナー年度の北ロータリー」に貢献で

きればと思っております。一所懸命に頑張ります

ので、よろしくお願いします。 

先輩と言っても先輩しかおりません、皆様にお

世話になりますので、どうかよろしくお願いいた

します。 

さて、さっそくですが、皆様に重い話しを、お伝

えしなければいけません。今年度の予算は「資金

難」であることが、厳しい実情です。 

先月、森会長と事務局からも解説していただき

ながら、3人で新年度の「予算の概要」をシミュレ

ーションしておりました。現実は「150万円を超え

る予算不足」からの厳しい予算決めでした。 

蓋を開けてみると、削れる所など、ほとんどあり

ませんでした。様々な行事の「参加者の人数」から、

数千～数万円削れる予算が有れば「細かい内容」

に至るまで、繰り返し何回も、話し合い、予算の削

減をしました。そうして、ようやく今年度の予算

案が完成いたしました。 

というのも、会員数が減少傾向に有る、この数

年ですが、行事の内容は今まで通りで、大きく変

更や削減することはできないのです。更に今年度

は「米山ガバナー」のホストクラブとして大事な

年度で、行事が満載でございます。 

結論としては、かなり「切り詰めた予算」で、会

員数を１人でも多く、増やさなければ厳しいので

す。実は、これから入会されるかもしれない、「候

補の方々」の会費を見込んでの、予算となってお

ります。これでようやくマイナスを回避できるの

で、とにかく全員の力で 1 人でも多く「会員の増

強」をお願いしたいと思っております。 

 

 そしてコロナ禍でも、昨年の「松山年度」や、一

昨年の「石川年度」のように、充実した年度にでき

るか不安で、幹事として、まだ自信はありません

が、新年度はコロナも落ち着いた事ですので、ま

ずは「夜例会」から、楽しく成功させて、北ロータ

リーを盛り上げて行けたらなぁと思っております 

 来月の「夜例会」では、新入会員の見込みのオブ

ザーバーとして、「ゲスト」を招いた「夜例会」を

予定しております。会員増強委員会と、親睦委員

会が一丸となって「夜例会」から、１年間「楽しい

森年度」の、「楽しい北ロータリー」の、雰囲気づ

くりをして行きたいと思っております。 

改めまして一年間、

お世話になります。

よろしくお願い申

し上げます。 
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福岡信行 ＳＡＡ 

今年度 SAA を務めさせていただ

きます、福岡です。どうぞ宜しくお

願いいたします。 

この歳になっても大勢の前で話

しするのは苦手で緊張いたしますが、SAAとして例

会のスムーズな進行ができますよう、皆さまの協

力をいただきながら、やっていきたいと思います。 

今年度方針といいましても、歴代の SAA 方々と同

じく、毎年のことですが時間配分に気をつけて、

森会長からの要望もあります、特に外部卓話者の

時間確保を重視したいと思います。そしてこれも

毎年の事ですが、この北クラブらしい楽しい雰囲

気の例会を心がけ、また時には厳粛な雰囲気もあ

る、メリハリのある例会を目指して行きたいと思

っております。 

最後にお願いです。皆さまには、例会中の携帯

電話、私語を慎んでいただくように、よろしくお

願いいたします。 

これから一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 2023-24 年度  米山 忠俊 ガバナー（三条北RC） 

 

国際ロータリー第2560 地区2023-24 年度ガバナー就任のご挨拶を申し上げます。  

2年前2021年7月第4分区AG会、会長幹事会の推薦を受け、佐藤カバナーとガバナー選考

委員会 山本委員長より要請を頂き僭越ですがお引き受けさせて頂きました。 

私はその後、ガバナーノミニー・カバナーエレクトを経験させて頂き、皆様よりご支導ご協力を頂きな

がらガバナー年度に向けて準備を進めて参りました。 

お陰様でこの 1月の国際協議会、3月の PETS、5月の地区研修協議会と、7月からの米山年度に向けた

セミナー、講習会、勉強会を地区の高尾研修リーダーをはじめ、地区のクラブ、ガバナー補佐、役員、ロ

ータリー関係者の皆様のご支援ご協力を頂き無事に終え、新年度を迎えております。 

2023-24 年度ゴードン R マッキナリー国際ロータリー会長は「世界に希望を生みだそう」（CREATE HOPE 

in the WORLD）をテーマにあげられました。このテーマの思いは「希望は夢を現実にしたいと強く願う

人達の創造力、そして勇気の中にあります。この言葉は私達の全ての活動にとって意味があります。夢は

世界の平和と人々の幸せです。」「心に愛がなければどんな言葉も奉仕活動も相手の心に届きません。心

を届けましょう。心と心を継ぎましょう。人は希望が生きがい。世の為人の為になる事が誇り。広い心で

生きねば」とゴードン会長は世界に発信されています。 

私は地区運営方針を「ロータリーの心で友情を深めよう」をテーマにしました。ロータリーの心とは相

手を思う心です。お互いに慈愛の心で繋げていきましょう。 

結びに、ガバナーは私にとって責任の重い厳しい

役職ですが、やりがいのある仕事でもあると思って

います。皆様と一緒に楽しく実のある年度になるよ

うに頑張りたいと思います。何卒皆様のご指援とご

協力を宜しくお願いいたします。 

ガバナー月信 7月号より  ｢ガバナー就任のご挨拶｣ 


